

Abstrak

Terhadap Notaris yang tidak melaksanakan kewajiban sebagaimana yang telah ditentukan oleh peraturan perundang-undangan, maka menjadikan Notaris yang bersangkutan harus berhadapan dengan Majelis Pengawas Notaris. Majelis Pengawas Notaris secara umum mempunyai ruang lingkup kewenangan menyelenggarakan sidang untuk memeriksa adanya dugaan pelanggaran Kode Etik Notaris atau pelanggaran pelaksanaan jabatan.

Tujuan dari penelitian ini Untuk Mengetahui Tanggung Jawab Notaris Terhadap Pelanggaran Kode Etik Notaris dan Untuk Mengetahui Pemberian Sanksi Etik Terhadap Pelanggaran dan

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode Yuridis Sosiologis, spesifikasi dalam penelitian ini bersifat deskriptif analitis, data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder, menggunakan pengumpulan data dengan wawancara dan studi kepustakaan, analisis data secara kualitatif, permasalahan dianalisis dengan teori, penegakan hukum dan kepastian hukum.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Perbuatan Notaris yang melanggar ketentuan peraturan perundang-undangan dapat dimungkinkan termasuk kedalam kategori Perbuatan melawan hukum dikarenakan apabila terdapat unsur merugikan pihak lain dan kerugian tersebut memiliki hubungan kausalitas antara Notaris selaku pembuat akta dan pihak-pihak yang mempercayakan aktanya kepada Notaris.. Pelanggaran kode etik Notaris dapat terjadi diakibatkan adanya kelalaian sebuah tanggung jawab, hal tersebut biasanya yang paling sering terjadi. Selain itu, dapat juga dikarenakan tidak adanya sanksi yang tegas dan banyak keberpihakan kepada jabatan Notaris. Majelis Pengawas Notaris (MPN) sebagai suatu badan yang dipercaya untuk mengawasi Notaris dalam berperilaku, dinilai kurang memberikan tindakan yang tegas agar Notaris jera atau takut untuk melakukan pelanggaran yang telah diatur oleh peraturan yang ada, hal tersebut dapat menjadi salah satu indikator terjadinya pelanggaran yang dilakukan oleh Notaris.

Kata Kunci : Tanggung Jawab Notaris, Kode Etik, Etika Profesi Notaris,